

議員活動レポート



総務常任委員会



10月23日次世代を担う町商工会青年部と総務常任委員、その他議員が懇談会を行いました。

高校を卒業後、大学や家業を継ぐために専門学校で学んだ人達がそれぞれ夢を語ってくれました。

那須に戻り現実の生活になると、商売をしながらの子育てや家業を続けることの厳しさがあるようです。

若者らしいアイデアがあり、頑張っている生の声を聞くことができました。

民生文教常任委員会

那須中学校を授業参観



11月18日に民生文教常任委員と教育委員との懇談会が那須中学校にて行われました。最初に、生徒達と地産地消の美味しい給食をいただき、町の給食事情を聴きました。

その後、教育委員との懇談会や「那須町の今後の教育振興について」の意見交換が積極的に行われました。

また、1年生から3年生まで全クラスの授業参観をすることができ、生徒達が真剣に授業に取り組んでいる様子が伺えました。教育の現場を知ることは、とても重要なことであると思いました。

那須地区議員交流会研修会



11月4日に大田原市で那須地区議員交流会研修会が開催されました。

第1部研修会は、大田原市が9月議会より導入しているタブレット端末の実務研修を行いました。

自治体では、タブレットを活用して業務の効率化とペーパレス化議会が普及しています。

また、第2部研修会は、現在、大田原市中田原地内の工業団地に建設中の「那須地区消防組合本部庁舎」工事現場を視察しました。平成27年10月の供用開始を目指しています。

栃木県町村議会議員研修会



11月28日宇都宮市で栃木県町村議会議員研修会が開催されました。

前半は、山形大学教授の金子優子氏から「地域活性化と議会の役割」について講義がありました。

今後は、地域活性化を核に議会活動することが重要と話していました。

後半は、テレビでおなじみ防災・危機管理アドバイザーの山村氏から「地域と自治体のこれから実践的防災・危機管理について」講義がありました。「近助(きんじょ)の精神」「防災隣組」について、先進事例などを紹介してくれまして、とても有意義な研修でした。